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みんなで話そう！
札幌のまちづくり

開催日／8月31日㈯　会場／アリオ札幌

札幌の市政やまちづくりについて、7人の区民と
上田市長が意見交換を行いました。今回は、その
会場の様子や意見交換の一部をご紹介します。

さらに詳しい発言などは
URL　http://www.city.sapporo.jp/higashi/towntalk/index.html
【問い合わせ】　
「ふらっとホーム」の事業に関して　市民の声を聞く課 2211-2045
このページの内容に関して　東区役所総務企画課広聴係 2741-2414

ようこそひがしく　ふらっとホームようこそひがしく　ふらっとホーム 検索

個人情報保護を誤解している方が
多く、高齢者の見守り活動がうま
く進みません。正しい個人情報保
護について発信してほしいです。

正しい個人情報保護の理解で、
安心な見守り活動を

上
うえ

野
の

さん

同感です。誤解を受けないように個人情報保護
とはどういうものなのか情報発信したいです。

見守り活動のために地域の方と行政が連携できるよう、
情報提供をしていきたいと思います。

市長
から

地域の方への恩返しの意味を込め、
高校で通学路を除雪するボランテ
ィアをしていますが、雪を捨てる
場所がないので困っています。

除雪ボランティアをしています
が排雪場所に困っています

札幌北斗高校　春
はる

木
き

さん

市では、各学校の了解を得ながら、グラウンド
を一時的な排雪場として活用を始めました。春

にはみんなで雪割りをし、グラウンドの利用に支障が
ないよう取り組んでいこうとしています。

市長
から

介護認定の際に、いつもより頑張
ってしまう親族が希望のサービス
を受けられるように、選択制にで
きませんか。

介護認定のずれで、希望の介護
サービスが受けられない

寺
てら

田
だ

さん

介護認定を受ける際に多くの方が、できないこ
とでも「できる」と言ってしまう傾向があると

思います。正しい認定のために、医師に協力してもら
うことも大切だと考えています。

市長
から

路上駐車が妨げになり除雪が効率
的に進んでいないように思います。
市と警察が連携して路上駐車の取
り締まりをしては。

違法駐車をなくし、効率的な除
排雪活動を

田
た なか

中さん

町内会の皆さんと警察が一緒に巡回し、悪質な
ところは警察に対応してもらっています。救急

車など緊急車両通行の妨げにもなりますので、路上駐
車はしないよう皆さんにご協力をお願いします。

市長
から

高齢者福祉について

除雪について
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